
Rádio é o meio mais democrático para levar
informação para todos os cantos do Brasil,
diz ministro

Combate a fake news, imprensa livre e informação com credibilidade serão marcas do governo
federal.

A declaração é do ministro da Secretaria de Comunicação Social da presidência, Paulo Pimenta.

Segundo ele, além de uma comunicação segura e confiável, é necessário investir na mídia regional,
para que a informação chegue a todos os brasileiros.

E para que isso aconteça, Paulo Pimenta diz que o rádio tem um papel importante:

"Importante a gente entender que um país como o Brasil, continental, tão diverso,
precisa se comunicar de diversas formas. O governo federal precisa se comunicar com a
população de todo o Brasil e o rádio é sem dúvida alguma o veiculo mais democrático
que consegue chegar em todas as cidades".

O ministro Paulo Pimenta ainda declarou que as posições técnicas e científicas serão priorizadas nas
informações de utilidade pública.

E que uma das missões da Secom será recuperar a imagem do Brasil como um país democrático e
aberto às discussões globais, junto à comunidade internacional.
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